

C'est le mercredi 07 janvier 2018 dans le département de Bui, région du Nord-Ouest que le nommé Sule a été froidement assassiné.

Selon une source bien introduite, cinq personnes se sont rendues en fin de soirée ce jour à bord de deux motos dans le grand carrefour « Seven Doors », ils ont tiré les coups de feu en l'air et des personnes présentes sur les lieux ont pris la fuite.

Après s'être enfui chez lui au quartier Kikaikom précise la source, Sule va se faire suivre par des assaillants jusqu'à son domicile où plusieurs balles lui seront tirées dessus.

Sule va immédiatement succomber de ses blessures et les assaillant vont prendre la poudre d'escampette. Il serait reproché à Sule d'être de connivence avec les forces de sécurité et de défense.

Il faut rappeler que quelques jours auparavant, les tracts avertissant les « traitres » avaient circulé dans cette localité.

C'est n'est pas la première fois que des personnes considérées comme « traitres » sont tuées dans les régions anglophones du Cameroun en proie à l'escalade des violences depuis octobre 2017.

Pour mémoire, en décembre dernier, Majesté Abang Ashu, chef du village Big Nyang, dans l'arrondissement d'Akwaya, région du Sud-Ouest avait été roué violemment de coups par des jeunes séparatistes jusqu'à ce que mort s'ensuive. Son corps avait été ensuite transporté dans la forêt maléfique avant d'être attaché à un arbre.
